

CAPITANES

Riesgos financieros

Algo está pasando con las instituciones financieras no bancarias que está poniendo en entredicho sus condiciones de liquidez y de fondeo.

Entre un acceso cada vez más reducido a los mercados de deuda locales e internacionales y el deterioro de las expectativas macroeconómicas mundiales, los riesgos de financiamiento de estas entidades están aumentando.

Es de notar que S&P espera que se presenten presiones significativas sobre los perfiles de liquidez y fondeo de las no bancarias independientes durante los próximos 12 meses.

Además se anticipa que su flexibilidad financiera esté bajo presión en un contexto de mayores costos de fondeo y menores oportunidades de crecimiento durante el

próximo año.

Mexarrend, por ejemplo, empresa de arrendamiento independiente que lleva **Alejandro Monzó**, tiene una deuda de mercado de 30 millones de dólares que vence el 11 de octubre de este año.

Aunque la arrendadora tiene varias formas de obtener los recursos financieros para pagarlo, se ha demorado en utilizar sus líneas de crédito disponibles por centrarse en recaudar fondos a través de un acuerdo garantizado, que aún no está cerrado.

El vencimiento del bono es a 56 días, por lo que S&P consideró que su estrategia de gestión de pasivos, que prioriza la rentabilidad de Mexarrend es agresiva, especialmente ante condiciones difíciles para el sector.